

PONT HONORÉ-MERCIER
LE MINISTRE MOREAU DÉVOILE LES RAPPORTS D'INSPECTION GÉNÉRALE

Montréal, le 19 septembre 2011 — Le ministre des Transports du Québec et député de Châteauguay, M. Pierre Moreau, a procédé au dévoilement des rapports d'inspection générale du pont Honoré-Mercier. Les inspections ciblées ont été conduites en 2007, 2008, 2009 et 2011. « Cet exercice découle de l'engagement de mon prédécesseur ainsi que de la volonté que j'ai déjà exprimée voulant que le ministère des Transports fasse preuve d'un maximum de transparence quant à l'état de nos infrastructures routières », a mentionné le nouveau titulaire du portefeuille des Transports, M. Moreau.

« Ce qu'il faut retenir de cet exercice, c'est que les priorités d'intervention identifiées dans les rapports d'inspection ont été intégrées aux contrats de réfection du pont amont qui étaient déjà en cours », a poursuivi M. Moreau.

Le prochain objectif du ministère des Transports est de rouvrir complètement, d'ici à décembre prochain, le pont Honoré-Mercier en direction de Châteauguay. Tous les travaux pour atteindre cet objectif sont déjà en cours.

Un site Web à consulter

Dans la foulée de la publication des premiers rapports d'inspection générale, le ministère des Transports a créé une section spéciale sur son site Internet où seront déposés tous les documents. La section « Rapports d'inspection générale des structures » est accessible de la page d'accueil du site du ministère des Transports au www.mtq.gouv.qc.ca.

À compter de la fin octobre, une nouvelle section, intitulée « Ponts et routes — information aux citoyens », sera mise en ligne. Apparaîtront dans cette section un profil pour l'ensemble du Québec ainsi que la fiche descriptive de chacune des structures, un indice des conditions générales, un indice d'accessibilité, la date de la dernière inspection et un résumé des principales recommandations des rapports d'inspection.

« Je me suis engagé à faire du ministère des Transports un ministère axé sur la communication, a indiqué M. Moreau. La publication des rapports d'inspection générale sur notre site Internet constitue un pas dans cette direction. La population pourra dorénavant consulter les rapports d'inspection générale qui seront produits. »

– 30 –

Source :

Andrée-Lyne Hallé
Attachée de presse
Cabinet du ministre des Transports
Tél. : 418 643-6980

Information :

Relations avec les médias
Direction des communications
Ministère des Transports du Québec
Tél. : Montréal : 514 873-5600
Sans frais : 1 866 341-5724